

BAB V REFLEKSI DIRI

Kegiatan Magang Mandiri MBKM merupakan salah satu program Kemendikbudristek dalam program Merdeka Belajar Kampus Merdeka. Kampus merdeka sebagai cara terbaik dalam mengikuti perkuliahan. Hal ini sebagai kesempatan kemerdekaan untuk membentuk masa depan yang sesuai dengan aspirasi karir. Dimana Merdeka Belajar Kampus Merdeka sebagai program persiapan karir yang komprehensif untuk mempersiapkan generasi terbaik Indonesia. Kampus merdeka memberikan seluruh mahasiswa kesempatan untuk mengasah kemampuan sesuai bakat dan minat dengan terjun langsung ke dunia kerja sebagai langkah persiapan karir yang tepat. Tentunya banyak manfaat yang didapatkan dalam program kampus merdeka yaitu kegiatan yang dapat dikonversikan menjadi SKS, perluasan jaringan hingga ke luar program studi dan universitas, eksplorasi pengetahuan dan kemampuan di lapangan selama lebih dari satu semester, Menimba ilmu secara langsung dari mitra berkualitas dan terkemuka. Program kampus merdeka yang saya ikuti salah satunya adalah Magang Mandiri MBKM, dengan mengikuti kegiatan ini saya dapat menyalurkan berbagai ilmu dan pembelajaran yang telah saya dapatkan selama perkuliahan. Materi perkuliahan yang relevan menjadi kunci utama dalam menjalankan kelancaran magang. Teknik Industri merupakan salah satu jurusan yang mempelajari efektif dan efisiensi, dengan hal ini dapat mempermudah dalam melakukan manajemen tugas dengan baik sesuai dengan prinsip Teknik Industri. Tidak hanya *hard skill*, namun *soft skill* juga diperlukan. *Soft skill* ini diperlukan dalam dunia kerja karena sebagai salah satu cara untuk meningkatkan *self efficiency*. *Self efficiency* bias didapatkan dengan mengikuti berbagai *workshop* atau seminar yang relevan dengan jurusan perkuliahan. Untuk meningkatkan ketahanan diri dalam menghadapi dunia kerja dapat dilakukan dengan mengikuti berbagai macam organisasi di dalam dan luar kampus, seperti *volunteer* maupun organisasi dalam dan luar kampus. Beberapa hal ini dapat digunakan sebagai pertahanan diri untuk menghadapi dunia kerja yang fluktuatif dan kompetitif. Sehingga hal ini dapat melatih kemampuan.

Merdeka Belajar Kampus Merdeka memberikan begitu banyak manfaat salah satunya dalam pengembangan *soft skill*. Dalam mengikuti kegiatan Magang Bersertifikat manfaat yang didapatkan terhadap pengembangan *soft skill*. Pertama, *team work* yaitu kemampuan untuk bekerjasama dengan mengutamakan keprabdian yang tidak egois, tidak narsis, dan tidak subjektif. Kedua, keterampilan berkomunikasi serta mendengarkan dengan baik, di sini dituntut untuk menyampaikan pendapat serta mendengarkan masukan serta komentar dari rekan kerja. Ketiga, kemampuan *problem solving*, karena dalam dunia kerja dipenuhi dengan berbagai kendala sehingga kemampuan ini diartikan sebagai sejauh mana kemampuan dalam menemukan dan mengimplementasikan solusi dengan efektif dan efisien. Tidak hanya ketiga keterampilan tersebut banyak keterampilan baru yang didapatkan selama mengikuti kegiatan ini. Namun, tentunya tidak begitu saja kemampuan didapatkan dengan mudah tentunya ada kekurangan *soft skill* yang dimiliki dan masih terus bisa diasah dengan mengikuti berbagai kegiatan positif lainnya. Kekurangan yang dimiliki salah satunya adalah belum memiliki kemampuan interpersonal yaitu kemampuan yang menggambarkan untuk dapat terhubung dengan orang lain secara mendalam. Untuk menumbuhkan kemampuan ini dibutuhkan empati atau kemampuan merasakan yang orang lain rasakan, sehingga kita peka terhadap lingkungan sekitar.

Hard skill adalah keterampilan teknis untuk melakukan pekerjaan spesifik yang dapat dipelajari dan diukur kemampuannya. *Hard skill* ini sangat diperlukan dalam hubungannya dengan dunia kerja. Kemampuan ini bisa didapatkan melalui berbagai kegiatan salah satunya adalah magang. *Hard skill* ini sangat diperlukan dan dibutuhkan oleh pekerja dalam rangka melaksanakan serangkaian tugas-tugas pokok untuk mencapai tujuan pekerjaan mereka, yang biasanya diperoleh dan terbentuk dari suatu kegiatan pelatihan atau pengalaman tertentu. Dengan mengikuti magang kemampuan kognitif dapat meningkat ataupun dapat menambah dan mengasah kemampuan kognitif. Pertama, menambah kemampuan dalam *computer skills*. Kemampuan menggunakan teknologi komputer sangat penting dalam menyelesaikan pekerjaan. Meskipun perusahaan mengharuskan penguasaan *computer skills* yang *basic* seperti Microsoft Office, namun dengan adanya program magang ini kemampuan penggunaan Microsoft word, Microsoft Excel, Microsoft Power Point juga bertambah dan lebih mudah memahami dalam penggunaannya. Kedua yaitu menambah pengetahuan tentang tugas proyek yang dikerjakan seperti rekap material yang ada di gudang pusat, menghitung beban material secara keseluruhan menggunakan rumus di excel, serta menganalisis spesifikasi material dengan beberapa alat.